



David Bisbal, en un instante del concierto que ofreció ayer en el estadio Alfonso San Casto de Santa Marta. | FOTOS: BARROSO

PROGRAMA DE FIESTAS PARA HOY

—12:00 a 22:30 horas. Inauguración del mercado medieval con pasacalles de músicos y juglares, cómicos, el dragónsauro y el domador. Concluirá con el espectáculo de fuego 'A quemarropa'. En la plaza de la Iglesia.

—14:00 horas. Concurso Tragapizzas. En la calle Enrique de Sena.

—19:30 horas. Vaquillas, amenizadas por la Charanga 'La Escala', con reses de la Ganadería Montalvo. En la plaza de toros.

—21:00 horas. Festival Provincial de Sevillanas. En la Plaza España.

—23:00 horas. Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando 2014', con el espectáculo correfoco 'Ragnarok', de Kull d'Sac. Desde la Plaza España hasta la plaza Tierno Galván.

—23:00 horas. Verbena amenizada por el Grupo Pikante. En la plaza Tierno Galván. A continuación tendrá lugar una discoteca móvil con Global Sound.

Bisbal arrasa y enloquece a Salamanca

Miles de personas acuden al campo de fútbol de Santa Marta para presenciar la actuación del cantante almeriense, que encandiló al público con sus ritmos pegadizos y bailables

EN | SANTA MARTA

Llegó y arrasó. Como un torrente y derrochando la fuerza y energía que le caracteriza, David Bisbal salió al escenario para encandilar a su público. Arrancó su concierto con "Tú y yo", tema que da nombre a su último disco y a la actual gira para inmediatamente interpretar "Ave María", con el que el público terminó enloqueciendo.

Vestido con una camiseta y una americana negra, el almeriense tuvo continuos guiños para su público charro. Alabó la ciudad y recalcó las ganas que tenía de actuar en esta tierra, lo que provocó el delirio en el campo. El espectáculo fue total, con juegos de luces y continuas imágenes del cantante proyectadas sobre el escenario en un concierto que sus fans recordarán siempre gracias a un artista entregado, polifacético y encantador con su público, mayoritariamente de género femenino.

Santa Marta de Tormes ha sido la décima de las 25 localidades privilegiadas que contarán con la presencia de este emblemático artista andaluz en esta gira, cuya carrera musical comenzó en el televisivo concurso 'Operación Triunfo' y que desde entonces no ha parado de crecer, formarse y llegar a la calidad musical que ofrece en su último trabajo.



Bisbal derrochó fuerza y voz sobre el escenario.



Pequeños y mayores disfrutaron de los temas del almeriense.



Schuster y su familia no se quisieron perder la cita.



El público llenó la instalación deportiva tormesina.